

Encapuchados golpearon a trabajador y robaron vehículo desde empresa en Hijuelas

Un violento asalto tuvo lugar la tarde de este lunes 16 de mayo en la comuna de Hijuelas.

Tres sujetos, dos de ellos encapuchados, ingresaron a la empresa Bioplastic Chile, donde golpearon a uno de los trabajadores para luego robar un vehículo en el que huyeron.

Anuncio Patrocinado

Autoridades policiales desplegaron de inmediato un amplio operativo para capturar a los delincuentes mientras que el lesionado fue trasladado a un centro asistencial.

En desarrollo...

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Fuente: Rodrigo Dunstan.

y tú, ¿qué opinas?